



**ORDEN DEL DÍA**  
**SESION**  
**INAUGURAL**  
**04 DE ABRIL DE 2000**

- En las instalaciones del ex Batallón 601 de la ciudad de Los Polvorines, distrito de Malvinas Argentinas, Provincia de Buenos Aires, a los cuatro días del mes de abril de 2000, a la hora 20 y 15:

**Sr. PRESIDENTE (Cobrerros).**- Por Secretaría se procederá a pasar lista.

- Se pasa lista, registrándose la presencia de los señores concejales Aguirre, Humberto, Julio Alegre, Teresa Azpiazu, María Burgos, Eduardo Carro, Alberto Cobrerros, José Córdoba, Carlos Ertel, Reinaldo Ferrau, Mirta Franco, Argentina Gómez, Lidia Gómez Morel, Carlos Herrera, Gregorio Holowach, Arturo Jerez, Mauro López Osornio, José Marínez, Italo Mincone, Mariano Morales, Pedro Roskop, Rosa Speranza y Luis Vivona.

### IZAMIENTO DE LA BANDERA NACIONAL

**Sr. PRESIDENTE (Cobrerros).**- Queda abierta la sesión con la presencia de 23 señores concejales.

Invito al señor intendente municipal, don Jesús Cariglino, a izar la bandera nacional en el mástil del recinto.

- Puestos de pie los señores concejales y el público presente, el señor intendente municipal, don Jesús Cariglino, procede a izar la bandera nacional en el mástil del recinto. (Aplausos.)

**Sr. PRESIDENTE (Cobrerros).**- Invito a los señores concejales, autoridades y público presente a ponerse de pie y entonar las estrofas del Himno Nacional Argentino.

- Puestos de pie los señores concejales y el público presente proceden a entonar las estrofas del Himno Nacional Argentino. (Aplausos.)

**Sr. PRESIDENTE (Cobrerros).**- En esta fecha tan especial rendimos homenaje a los héroes de la Guerra de Malvinas y a nuestra querida compañera concejal, Mari Isabel Gervasoni, por quienes invito a las autoridades, señores concejales y público presente a ponerse de pie y guardar un minuto de silencio en su memoria.

- Puestos de pie los señores concejales y público presente guardan un minuto de silencio en homenaje a la memoria de los héroes de Malvinas y de la señora concejal Mari Isabel Gervasoni.

**Sr. PRESIDENTE (Cobrerros).**- El Honorable Concejo Deliberante de Malvinas Argentinas se ha reunido hoy en función de lo que establece el inciso 2) del artículo 68 de la Ley Orgánica de las Municipalidades, que dice que por propia determinación este Honorable Cuerpo abrirá sus sesiones ordinarias el 1º de abril y lo cerrará el 30 de noviembre de cada año.

Tiene la palabra la señora concejal Burgos.

**Sra. BURGOS.**- Señor presidente, vicegovernador de la Provincia de Buenos Aires, señor intendente: deseo rendir homenaje a la fecha que hoy celebramos.

Quiero rendir homenaje a los veteranos de la Guerra de Malvinas a dieciocho años de aquel fatídico 2 de abril del año 82, cuando vimos partir eufóricos y desafiantes a nuestros jóvenes de 20 años. Madres, hermanos, esposas, pueblo todo, despedimos a nuestros jóvenes soldados.

Esta es una fecha muy especial y muy cara para los argentinos. Recordamos el desembarco de nuestros soldados en Puerto Argentino. Fecha muy especial para nuestro pueblo y para todos nosotros.

Vaya este sentido homenaje a los que han vuelto, y a los que allí quedaron, todo el honor de héroes. No podemos olvidar el dolor que nos embarga desde esa fecha. Por medio de sus partes, que eran enviados y recibidos aquí por quienes eran sus familiares, fuimos enterándonos de lo que sucedía. El 1º de mayo se inician los combates; el suelo de esa tierra se tiñe de sangre de nuestros valientes soldados. Este homenaje sea de por vida para quienes aún hoy les debemos el honor del bronce. Ellos, que ofrendaron sus vidas en aras de un ideal se fueron con ese ideal por defender nuestra bandera celeste y blanca y verla flamear en las Islas Malvinas. Lamentablemente, no fue así; todos fuimos engañados.

El 2 de mayo fue fuego, destrucción de un submarino; inclusive fuera del área de exclusión se hunde al Crucero General Belgrano con una tripulación de 1042 hombres. Somos nosotros quienes debemos transmitir los hechos a nuestros niños y jóvenes para que así podamos honrar a nuestros muertos y desaparecidos que descansan en las heladas aguas del Atlántico Sur.

El sentimiento patriótico que levantan los que lucharon por nuestras tierras ante los enemigos ingleses, ellos, ustedes, los veteranos de Malvinas, son el orgullo de sus familiares y del pueblo todo. Este debe ser un capítulo para la historia argentina ya que la memoria es el estrecho que corta el pasado.

Vamos tomando conocimiento de lo que allí sucedía, es decir, de una dura y triste herida, ya que ellos, por medio de sus cartas, enviaban los informes a sus familiares y amigos. Los distintos medios nos informaban mal.

4 de mayo, los británicos atacan Puerto Darwin, donde tienen base nuestros valientes soldados. Ese mismo día, los valientes aviadores argentinos hundían un destructor inglés, lo que estimula a nuestras tropas. En todos reina la esperanza.

12 de mayo, dos fragatas inglesas bombardean Puerto Argentino. 21 de mayo: en Puerto San Carlos se comienzan a desarrollar violentos enfrentamientos. Hombres de diferentes credos religiosos acompañan transmitiendo ánimo, fuerza y fe a nuestros valientes muchachos. 27 de mayo, allí sepultan a nuestros valientes caídos en esa tierra occidental. 28 de mayo, los ingleses logran Puerto Darwin y Pradera del Ganzo. Junio 2, en Monte Kent comienzan los combates terrestres y sólo por el coraje y con el coraje de nuestros valientes soldados avanzan agazapados, arrástrandose en las heladas tierras, pero iban respaldados por los compañeros que desde las trincheras los iban protegiendo, pero deben retroceder. Julio 9, nuestra aviación rechaza un intento de desembarco lanzando los misiles Exocet y desde los mirages las bombas. Seguramente vieron surcando por última vez ese cielo que los envolvía como bandera a aquellos nuestros valientes hombres. A ellos que descansan en Darwin, nuestro más sentido y respetuoso recuerdo. Que nuestro homenaje sea para nuestros héroes de Malvinas con el corazón siempre vestido de celeste y blanco.

Un capítulo aparte merecen los médicos y enfermeros que aun en el fragor de la batalla y el resplandor de la batalla asistían con los medios que podían y con lo que ahí tenían a los heridos.

Recordemos la solidaridad del pueblo argentino, donde jóvenes, hombres, mujeres, abuelas, todos juntos, aportando algo para enviar a aquellos cuyos rostros no conocían pero que sí sabían que el 2 de abril habían partido en defensa de la Patria.

Tras cruentos combates en las islas que surgieron como consecuencia de falsas ideologías trasnochadas, sólo nuestros soldados conocían la dura realidad. Después de 74 días de una guerra no declarada ni aun querida por nosotros, cobardemente ante el comandante inglés Moore, firma la rendición el general Menéndez el día 14 de junio del año 82.

Sólo queremos expresar y decir lo que siempre, desde este aún joven distrito expresa nuestro intendente Jesús Cariglino: que llevamos con orgullo el nombre de Malvinas Argentinas. Desde hace cuatro años rendimos homenaje a los verdaderos héroes de Malvinas Argentinas. Que Dios Nuestro Señor permita

homenajearlos de por vida y no olvidarlos a aquellos que no están físicamente y juraron con gloria morir. Y a ustedes, veteranos de guerra aquí presentes y a sus familiares, les decimos: sean eternos los laureles que supieron conseguir en esas Islas Malvinas que son y serán nuestras. (Aplausos prolongados.)

**Sr. PRESIDENTE (Cobrerros).**- Tiene la palabra el señor concejal Alegre.

**Sr. ALEGRE.**- Señor vicegobernador, compañero intendente, jefe y amigo Jesús Cariglino, señor presidente: en nombre del bloque Justicialista vaya nuestro humilde recuerdo al 2 de abril. Ese fue un día en el que los diarios, con títulos importantes, decían: se tomaron las islas, y eso nos daba cuenta de la magnitud política de la medida tomada por el entonces gobierno de facto del general Galtieri, que no encontrando apoyo social para sostenerse no tuvo mejor idea que jugar a la guerra con nuestros soldados. No es más que un mero acto de cobardía el haber mandado a nuestros niños a la guerra.

Como dijo la señora concejal, gloria y honor a nuestros héroes, pero debemos recordar que el 2 de abril de 1982 no fue sólo una gesta patriótica sino también una forma de tapar los errores de un gobierno de facto que ya tenía 6 años de gestión.

Por ello, vaya el homenaje de este bloque de concejales para quienes dieron la vida en la lucha por el Atlántico Sur, para el capitán Giaquino, para Vega, Quiroca y el cabo Uribe que fueron los héroes reales de ese 2 de abril de 1982. (Aplausos prolongados.)

**Sr. PRESIDENTE (Cobrerros).**- Tiene la palabra el señor concejal Carro.

**Sr. CARRO.**- Señor presidente, señor intendente municipal, señor vicegobernador de la Provincia de Buenos Aires, señores intendentes, vecinos y compañeros de Malvinas Argentinas: me siento de la misma manera en que se sienten hoy mis compañeros. Por eso quiero expresar mi apoyo absoluto a lo expresado desde mi bloque al bloque que preside el compañero Alegre.

Me quiero referir a este nuevo año en el que tenemos que trabajar en Malvinas Argentinas sabiendo que hay concejales que han asumido hace escasos dos o tres meses. A ellos les deseo lo mejor, que tengan la suerte y la voluntad de trabajar para el que más necesita. Hoy en Argentina estamos pasando momentos límites y situaciones difíciles. Por lo tanto, esperamos que desde el gobierno de la Provincia –no así desde el gobierno nacional que pone muchos obstáculos para que los Justicialistas podamos gobernar- pedimos ayuda y pondremos el mayor esfuerzo para acompañar la gestión del gobernador Ruckauf, ya que somos los únicos que podemos reivindicar al pueblo, y esto históricamente lo sabemos los Justicialistas, que somos los hombres que caminamos y trabajamos. (Aplausos.)

Me alegra la presencia de intendentes vecinos y del señor vicegobernador de la Provincia; todos ellos son Justicialistas que pueden llevar adelante los distritos que conducen. Todos tendremos que hacer un esfuerzo sobre humano porque tenemos una Argentina con muchos problemas. Voy a consustanciarme con mis compañeros en el transcurso del año para realizar y poner todo mi esfuerzo al lado de ellos para que el vecinos de Malvinas Argentinas y los vecinos tengan en nuestras personas en quien confiar y a quien hacer conocer sus inquietudes, porque van a ser escuchados y atendidos con total humildad, porque ellos se lo merecen. (Aplausos prolongados.)

**Sr. PRESIDENTE (Cobrerros).**- Tiene la palabra el señor concejal Morales.

- Manifestaciones en la barra.

**Sr. MORALES.**- Señor vicegobernador, autoridades presentes, señor presidente: quiero adherir al homenaje formulado por los señores concejales y agradecer los augurios del señor concejal Carro.

el hombro. Trabajamos mucho, confeccionamos una nueva fiscal y tarifaria, la que creemos es más equitativa. Estamos pidiendo un esfuerzo grande a los que más tienen y estamos blanqueando la situación de aquellos que menos poseen y que no pueden alcanzar... (Aplausos prolongados.) Hemos escuchado algunas voces que se alzan diciendo que nuestra tarifaria no es justa, y yo digo que sí, que ayuda a la gente que se levanta a las 4 de la mañana y toma el tren para ir a trabajar y vuelve a las 8 de la noche a su casa. Por eso, a los más tienen tenemos que pedirles que paguen más impuestos para poder dar una mano a estos desocupados que no tienen puertas abiertas o donde golpear. De esa manera, podremos darles la respuesta que necesitan.

En esta tarifaria y fiscal castigamos a los basurales y terrenos baldíos, a los que especulan con los números y hacen cuentas acerca de cuánto va a valer un lote dentro de cinco años porque seguramente pasará el asfalto y se va a entubar el arroyo o porque viene el agua y las cloacas. A ellos les decimos: si quieren tener un terreno tienen que pagar por él o construir una casa y vivir y ser parte de esta sociedad que lo necesita.

Hemos hecho una fiscal y tarifaria donde les decimos a los egoístas, a aquellos que siempre especulan y creen ser dueños de las calles y de los espacios públicos, inclusive de los terrenos que pertenecen al municipio —que somos todos los que estamos acá— a los avarientos, que a ellos este proyecto los contempla en primer plano. Pero este intendente es amigo de la sociedad y les pide participación y solidaridad con esta gran familia de Malvinas Argentinas, para que todos juntos podamos caminar las calles sin paredones que nos separen, sin defensas, sin pensar quién es blanco o quién es negro, somos hermanos argentinos, queremos una patria justa y solidaria, queremos políticos trabajando y pensando y serio y siendo honestos. Lo que prediqué en el 95 fue que éste iba a ser un gobierno de austeridad y trabajo, que no había Movicom, vales de nafta ni autos oficiales, y esto se lo ví hacer al presidente Carlos Menem cuando asumió, lástima que le duró pocos meses. Este intendente, a cuatro años y medio de gestión, sigue usando su propio auto, su propia nafta y su propio Movicom. (Aplausos prolongados.) Y así lo siguen haciendo cada uno de los secretarios, directores y de quienes componen esta familia municipal.

Quiero dar este corto mensaje porque sé que el señor vicegobernador tiene reuniones pendientes y que los intendentes que nos visitan han hecho un gran esfuerzo para estar aquí. Quiero decir a esta familia municipal, a lo señores concejales, consejeros escolares, que me siento orgulloso del trabajo logrado y los convoco a trabajar más, el doble de lo que hemos hecho, porque la desocupación sigue, los problemas de nuestra gente siguen, la gente necesita un fuerte impulso de estos políticos que tenemos el compromiso de gobernar Malvinas Argentinas.

Quiero felicitarlos y pedirles más dedicación, más preocupación, más austeridad, trabajar codo a codo, tener las puertas abiertas de cada uno de los despachos para recibir a este hombre que quizá está pasando por un mal momento que no puede contar con lo mínimo y elemental, que es lo que necesitamos un argentino: un trabajo digno para sentirnos parte de esta Patria que todos queremos.

Agradezco a la gente del Plan Bonaerense que nos acompaña, que ha trabajado permanentemente con nosotros, con ellos hemos podido poner la fábrica de caños, han hecho cursos de carpintería, herrería y están trabajando en hospitales públicos, en Rentas. Quiero decirles que si Dios quiere y todos ponemos el hombro, desde la Presidencia de la Nación, no importa el color político, el gobernador y vicegobernador son tocados por esta varita mágica que necesitamos y por el esfuerzo de los argentinos, combatiremos el flagelo de la desocupación, que es lo que más nos preocupa.

Hace unos días en los medios de comunicación lo único que se lee es el tema de seguridad. Pero éste ha pasado a segundo o tercer plano, necesitamos ser parte de una sociedad productiva y tener un trabajo, un lugar donde ganarse la vida. (Aplausos prolongados.)

Este intendente y el equipo que lo acompaña sigue trabajando todos los días codo a codo, sigue pensando en esa utopía de que todos podemos vivir en este país rico y generoso que tenemos los argentinos. Cuando digo rico y generoso estoy hablando también de nuestra cultura, de nuestra gente, y esto es lo que debe prevalecer. Pongámonos la camiseta, tiremos todo para el mismo lado y

empecemos a generar hechos positivos, no importa la bandera ni el color político, aquí importa una sola bandera, la Argentina, nuestra Patria y nuestra gente.

Quiero agradecer la presencia del amigo vicegobernador así como la de los señores intendentes de San Miguel y José C. Paz. Señores concejales: agradezco muchísimo la presencia de todos ustedes. Los convoco a que nos ayudemos mutuamente, porque el problema es de todos, los convoco para que los políticos, los operarios, los choferes, los concejales, los inspectores, autoridades policiales, del Ejército, de la cultura, de la educación nos pongamos de pie a trabajar, estrechémonos los brazos y olvidemos las banderías políticas. Nuestra gente necesita del trabajo constante y permanente, del esfuerzo de cada uno de nosotros. Somos parte de una sociedad que está ansiosa por ver a toda la gente con trabajo, seguridad y dignidad.

No puede dejar de mencionar un llamado telefónico que recibí antes de llegar aquí y que provenía de un amigo, que hasta hace poco fue ministro y que será nuevamente intendente municipal. Un gran saludo para el compañero y amigo Aldo Rico. (Aplausos.) Le deseo cuando asuma, toda la suerte y con él estaremos trabajando con nuestra región para que nos vaya bien a todos. Muchas gracias a todos, les deseo lo mejor.

Un señor concejal me pide que agradezca al ex gobernador y amigo Eduardo Duhalde (Aplausos prolongados.). Por supuesto, creo que en cada una de las reuniones que hemos tenido lo he mencionado así como en cada acto de gobierno que hemos tenido ha estado presente nuestro ex gobernador, porque ha sido parte fundamental para que Malvinas se pusiera de pie. El señor concejal me hizo acordar de algo que yo siempre digo. Gracias concejal, gracias señor presidente, gracias concejales, gracias a todos por estar hoy aquí.

Dejo inaugurado el quinto período de sesiones ordinarias, a trabajar, a trabajar y a trabajar. Muchísimas gracias. (Aplausos prolongados.)

**Sr. PRESIDENTE (Cobrerros).**- Esta Presidencia agradece la presencia del señor vicegobernador, ingeniero Felipe Sola, del señor intendente, Jesús Cariglino, intendentes de distritos vecinos, autoridades policiales y vecinos.

Queda levantada la sesión.

- Es la hora 21 y 20.